

Erfolgreicher Start der BASOP Baumgartenberg: Ein einzigartiges Bildungsangebot für sozial interessierte Schüler*innen wächst



Baumgartenberg, 8. Oktober 2024 – Seit dem Schuljahr 2023/24 bietet die BASOP (Bildungsanstalt für Sozialpädagogik Baumgartenberg) ein innovatives Konzept für sozial interessierte Schüler*innen. Mit zwei neuen Klassen und insgesamt 52 Schülerinnen hat die Schule im September ihr zweites Schuljahr erfolgreich gestartet und zählt nun über 70 engagierte Lernende.

Die BASOP bietet eine 5-jährige Berufsausbildung im sozialen und pädagogischen Bereich mit Maturaabschluss an. Dieses umfassende Bildungsangebot zielt darauf ab, die Schüler*innen optimal auf zukünftige berufliche Herausforderungen vorzubereiten.

Die Vorteile für die Absolvent*innen sind vielfältig:

- **Allgemeinbildung & Berufsbildung:** Die Ausbildung vermittelt nicht nur fundierte Kenntnisse in sozialpädagogischen Themen, sondern auch eine breite Allgemeinbildung, die auf zukunftsichere Berufsfelder vorbereitet.
- **Maximale Flexibilität:** Die Schüler*innen haben die Freiheit, sich im Alter von 14 Jahren für eine fundierte Ausbildung zu entscheiden, ohne unter Druck zu stehen. Dies fördert individuelle Entwicklung und Selbstfindung.
- **Verknüpfung von Theorie und Praxis:** Praktische Einsätze in verschiedenen Berufsfeldern ermöglichen es den Schüler*innen, die Vielfalt der sozialen Arbeit kennenzulernen und ihre Interessen sowie Stärken zu entdecken.
- **Persönlichkeitsbildung mit kreativen Schwerpunkten:** Die BASOP legt großen Wert auf die Entwicklung der Persönlichkeit ihrer Schüler*innen. Kreative Projekte und praxisnahe Ansätze schaffen eine familiäre Atmosphäre, die das Lernen unterstützt und fördert.

Um den Schülerinnen die Möglichkeit zu geben, sich optimal kennenzulernen, fanden kürzlich **Entdeckungstage im Erlebnishaus LITZ am Attersee statt**. Dieses vom Roten Kreuz OÖ geführte Haus dient als Wertetankstelle und bietet nicht nur moderne Beherbergungsannehmlichkeiten, sondern verkörpert auch die Leitwerte des Roten Kreuzes durch sein vielseitiges Angebot. Im Rahmen des Programms stand das kreative Floßbauen im Mittelpunkt. Diese praktische Aktivität fördert den Zusammenhalt und ermöglicht es den Schüler*innen, ihre sozialen Kompetenzen in einer spielerischen Umgebung zu entwickeln. Das Floßbauen erfordert Teamarbeit, Kommunikation und Problemlösungsfähigkeiten – wichtige Aspekte der Sozialpädagogik, die auch im Schulalltag eine entscheidende Rolle spielen.

Die BASOP Baumgartenberg versteht sich als Wegbereiter für engagierte und sozial interessierte junge Menschen und bietet ihnen eine ideale Umgebung, um ihre Talente zu entfalten. Mit diesem einzigartigen Konzept wird die Schule zu einem bedeutenden Bestandteil der Bildungslandschaft in Oberösterreich. Die Schulleitung und das engagierte Team freuen sich auf die kommenden Jahre und die positive Entwicklung ihrer Schüler*innen in einem dynamischen und kreativen Umfeld.

Bei den folgenden Veranstaltungen haben Interessierte die Möglichkeit, die engagierte Schulgemeinschaft kennenzulernen: Am 23. Oktober 2024 findet der erste Open House Day statt. Zusätzlich werden Schnuppertage für die BASOP und FW am 15. und 16. Oktober 2024 sowie am 6. und 7. November 2024 angeboten. Ein weiterer Schnuppertag für die BASOP ist am 18. Dezember 2024 geplant. Darüber hinaus ist die Schule bei den Bildungsmessen in Perg und Pregarten vertreten.

